Cortébert Informations du Conseil municipal

Représentations

Manfred Bühler se rendra le 5 mai à l'assemblée du Parc Chasseral. Nicolas Bürgi se rendra le 4 mai à une conférence sur le thème du patrimoine bâti de l'arc jurassien. Eva Bühler et Fabrice Riat se rendront le 11 mai à la séance bilan de l'Espace découverte énergie. Fabrice Riat se rendra finalement le 4 mai à l'assemblée du syndicat de l'école des Prés-de-Cortébert.

Travaux

Les travaux de réfection des canalisations et des routes dans le quartier de Champ du Pau avancent bien. Une déviation du trafic est en place et nous remercions les usagers de faire preuve de la prudence qui s'impose en tout temps et de respecter les signalisations en place.

Clientis

La banque Clientis a procédé au versement d'un don sur la base de la décision de sa récente assemblée générale. Un montant d'un peu plus de 20 mille francs reviendra ainsi à la commune. Le Conseil municipal remercie la banque pour sa générosité et se réjouit de la bonne marche des affaires malgré le contexte de taux difficile et la pandémie.

Place centrale

Le Parc Chasseral a renouvelé le mandat de Madame Rahel Burger qui est chargée de sensibiliser les usagers des pâturages dans le secteur de la Place Centrale à Chasseral. En effet, lors des belles journées à forte affluence, il est nécessaire d'assurer le respect de certaines règles simples mais néanmoins importantes pour éviter les conflits d'usage.